



A la Comunidad de la Facultad de Química:

La intensa lluvia registrada el pasado miércoles 18 de agosto colapsó una parte importante de la infraestructura vial y de servicios del Distrito Federal. Ciudad Universitaria resultó afectada al anegarse diversas instalaciones y las vías de acceso al *campus*.

En la Facultad de Química las principales afectaciones se suscitaron en la Biblioteca de Estudios Profesionales y en el Auditorio B, recientemente remodelado. También se registraron inundaciones en espacios del Conjunto D-E, en algunos laboratorios y áreas del Posgrado, así como en la Secretaría de Planeación e Informática y en los jardines.

Gracias a la colaboración oportuna y eficaz de varios trabajadores de nuestra Facultad, se evitaron daños mayores al patrimonio físico y documental de esta entidad universitaria.

Es por ello que deseo expresar públicamente mi más sincero reconocimiento a quienes, en los momentos difíciles, han mostrado, nuevamente, su espíritu desinteresado de servicio y de apoyo a nuestra comunidad.

Quiero agradecer, de manera especial, a los trabajadores del Departamento de Servicios Auxiliares y de la Coordinación de Información Documental, quienes realizaron labores durante varias horas, mostrando una actitud ejemplar y solidaria en beneficio de su Facultad.

Atentamente

“Por mi Raza Hablará el Espíritu”

Ciudad Universitaria, DF, a 19 de agosto de 2010.

Dr. Eduardo Bárzana García
Director